

Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec (<https://www.artacademie.com>)

Par Caroline Bruens | le 2006-11-10 @ 15:25:33

UN ATHENA ARGENT BIEN MÉRITÉ... ANDRE BOUCHARD

Une surprise de taille attendait les amateurs d'art et c'est avec une grande fierté qu'André Bouchard a descendu le grand escalier pour recevoir un PRIX ATHENA ARGENT. Cet artiste s'est mérité l'argent, car, tout comme la déesse du combat, protectrice d'Athènes, André Bouchard a créé, lui, pour protéger notre planète, une murale qui mesure plus de 80 mètres de longueur et 1 mètre 75 de hauteur, qui soutient des causes humanitaires et environnementales.